
平成 28 年 5 月 15 日 

近畿本部情報工学部会・関西情報技術士会平成 28 年度総会報告 

日 時：2016 年 5 月 14 日 14:00～14:30 

場 所：四ツ橋セントラルビル(604 会議室) 

参加者：会員 13 名、非会員 2 名、パスポート 4 名 

 

○配布資料 平成 27 年度事業報告、会計報告、監査報告 

      平成 28 年度事業計画、予算案、会則改正案 

   ※上記配布資料は Web にアップしていません。必要な方は問い合わせください。 

○議事進行 副部会長 本多利行 

──────────────────────────────── 

1. 平成 27 年度事業報告 

2. 平成 27 年度会計報告 

3. 平成 28 年度事業計画 

会則改正案 

第 4 条 役員 

現在 > 副部会長 1 名 

改正 > 副部会長 1～3 名 

組織体制について 

会長 本多利行 

副会長 榛澤美保 

副会長 鍛冶秀美 

幹事 野田昭司 

幹事 大段智宏 

幹事 川本康貴 

幹事 天野貴文 

幹事 隅田清彦 

幹事 東山幸平 

幹事 松本敏良 

幹事 桝一憲生 

幹事 加賀谷仁秀 

幹事 佐藤力 

監査 柏原秀明 

会計 北村友博 

統括本部連絡幹事 本多利行 

 



 

4. 平成 28 年度予算案 

 

5. 質疑等 

- 情報工学部会の収入のうち、最大は関西情報技術士会からの分担金 20 万円である。こ

れは、近畿本部からの補助金 13 万円より大きい。いつまでも続くものでもないので、

現在の月例会費 500 円を 1000 円に値上げする方向で検討している。 

- 会員/非会員で参加費に差をつけているが、会員の範囲は？値上げの金額は？ 

- 会員は、情報工学部会と、Peak/IT 会員である。非会員は、他の部会の例だと 2000 円

になるだろうか。 

- 値上げすることで、参加者が減ることのないようにして欲しい。 

- 近畿本部会議室を使えれば、会場費は半額くらいに抑えられるが、第二土曜日は他の

部会で使用されており、開催日を変更しないといけなくなる。 

- 平日夕方の開催はどうか。近畿本部会議室は使える。 

- 試しに、何回かの月例会を平日開催してみてはどうか。 

- 日程や場所が月ごとに変わると、運営者・参加者とも混乱したという過去の経験があ

る。同じ日時、同じ場所、というのが参加者にとってもスケジュール化しやすい。 

 

- 統括本部の WEB 月例会の状況は？東京での講演は興味深いテーマも多いが、現地に行

くことは難しい。他団体での経験だが、講演を聴く分には WEB でも遜色ない。 

- 毎回、7～8 人の参加である。WEB 会議の設備はあり、要望を出せば使える状態にあ

る。使い方も特に難しくない。 

- 情報工学部会の活動の一環に加えられないか。 

 

- 近畿本部の WEB ページのサーバーに余裕があるとのことなので、活用できないか。 

 

6. その他 

(川田) 会員には、情報技術の黎明期を経験してきた方々がおられる。彼らにインタビュ

ーすることで、時代を記録するともに、若い人たちにその生き方を伝えたい。試みとし

て 2 回インタビューを行い、テキスト化しているところである。今後、正式なプロジェ

クト活動として立ち上げたい。 

 

以上、出席者によって承認されました。 

 

（記 榛澤美保） 


